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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
5. September 2023

Sitzungsbeginn: 19:02 Sitzungsende: 19:46
Protokoll: Wiebke
Anwesende: Wiebke (mit Stimmen von: Anna-Lena, Alex H.), Jana (mit Stimme von: Grace, Xenia,
Helene), Robin (mit Stimmen von: Ernst, Lisa), Lena (Gast), Simon (Gast), Daniel, Alex L., René, Pascal
(Gast), Anna (Gast), Enie (Gast), Laurenz (Gast)

TOP 0
Redeleitung

● Jana
Fachschaftsdienst

● Dienstag, 12. September 2023: Jana, Lena
● Dienstag, 19. September 2023: Wiebke, Robin

Kommentare und Stänkereien
●

Berichte
● Kittel wurden ausgemessen – Angaben ohne Gewähr. Die Maße wurden mit neuem Anbieter

verglichen, wer Interesse hat, die Daten sind im Sciebo
● EPG: Stundenplandopplungen wurden angemerkt
● Flurfunk vom LehreKeXe:

− CLS war da und möchten mehr Statistiken einführen
− Moodle-Lernraum für Fachschaften (Art Wikipedia);

Post und Protokolle
● Physische Post: Erstitüten, Werbung, Post für Nina
● Digitale Post:

− 6.-7- Sept. Jobvector
− Bierbachelor 26. Okt.
− Planung 1er Grillen
− Thomas Billaudelle, Ernst antwortet
− Besuch des Dekans -> 1er Grillen
− Mail zwecks Widersprüche und PAs besetzen

● Protokoll vom 22.8. mit Änderungen (Einstimmig angenommen)
Finanzen

● Bunker wird nach der Sitzung geleert
● Geld wurde überwiesen
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To-Do und Aufgaben
● Protokolle müssen korrigiert werden
● Robin: Mail an Prof. Kleemiß, (Piccini?)
● Einsergrillen Planungstreffen Doodle Eintragen (Lena, Ernst?)

Public Service Announcement
● Robin: Ich hasse Motten

Wanderpokal
● -

TOP 1: Sitzungstermine
● 19.9.
● regulär wäre danach am 3.10. (Feiertag), daher Vorschlag Sitzung am 26.9. (Einstimmig

angenommen) und nicht am 3.10.

TOP 2: Institutsgespräch AC
● 18.9.
● Tür (vielleicht)
● Bewertungskriterien MMAC festlegen, vielleicht eine Einführungsveranstaltung für einheitliche

Kriterien
● Alte Vorlesungsvideos, allgemein oder Profs einzeln
● Prof. Herres-Pawlis ordentliche Vorlesung und gute Klausur
● Aufteilung und zusätzliche Vorraussetzungen in ACA machen Sorgen (auch in der EPG

angemerkt), ob das so okay ist
● AC 2. Semester Praktikum: Seminar der Evaluierung: mehr Evaluierungen, und

Besprechungsseminar besser kommunizieren, bzw nicht wenn die Klausuren schon gestartet haben
(Herr Spaniol klang bemüht im Seminar Verbesserungen an zu nehmen)

● Prof. Dronskowski nicht so gute Bewertungen
− Hat ein paar Materialien hochgeladen, das meiste wurde jedoch an der Tafel gemacht

● Homogene Katalyse 1. Termin war gut, 2. Termin zu wenig Punkte für Katalysezyklus
● Doktorandengrillen erinnern
● Kekse, Kaffee und Raum buchen (nochmal nachfragen ob man den Seminarraum buchen muss)


